

新年明けましておめでとうございます。旧年中は新型コロナウイルスの感染拡大により、多くのご心配をおかけし我慢の多い年となりましたが、皆様のご協力もあり良き新年を迎えることができました。今年一年も感謝の気持ちを忘れず、入居者様が穏やかに過ごすことができるよう、サービスを提供して参りたいと思っております。皆様にとってご多幸がありますようお祈り申し上げます。本年もよろしくお願いいたします。

おせち(元旦)~お品書き~





有頭海老の旨煮 数の子

合鴨スモーク 寿高野の煮物

ホタテ旨煮 くわい 六角里いも

伊達巻き 花三色 昆布巻き

絵馬蒲鉾 栗きんとん 黒豆

筍とふきと人参の煮物

ユニットのようす

クリスマスには各ユニットでケーキのデコレーションをしておやつにいただきました。 自分たちで作ったケーキは特別美味しかたと笑顔がこぼれていました!







やすらぎ















大みそかにはなごみユニットにて絵馬づくりをしました!







「歳末ほっとふれあい事業」 の一環として石川県からバスタオルを入 居者様全員に寄贈して頂きました。



新型コロナウイルスの感染拡大が止まらない状況となっており、施設職員一同も手洗いや消毒作業、行動に気を付けるなどして対策しております。今年は新型コロナの脅威から解放される年となることを切に願います。今シーズンは大雪になるとの予報があります。年末にも雪が降りましたが大したことがなくて一安心しましたが、3年前のような大雪にならないことを願うばかりです。